
感染症対策・対応により、諸活動が休止している状態で、
恒例の花見会、夏バテ解消の行事も出来ない中、会存続上
何らかの形で継続していくこと、また仲間連帯の意味も込
めて、今年は会員の皆様に、それぞれ、花見弁当、夏バテ
解消弁当を配布して、個々で楽しんで頂いているような状
況です。
今後は、公民館の花植、どんど焼き等の活動が予定されて
います。早く皆さんと、揃って活動できることを楽しみに
しています。

【ひまわり倶楽部の現状】


